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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Dietmar Weihrich (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Radrennen auf dem Brocken 
 
Kleine Anfrage - KA 6/7234 
 
 
Vorbemerkung des Fragestellenden: 
 
Am 25. September 2011 fand auf der Brockenstraße das Radrennen „Der Brocken-
könig 2011“ statt. Die für den öffentlichen Fahrzeugverkehr gesperrte Straße wird 
von vielen Besuchern des Brockens als Wanderweg genutzt und ansonsten nur vom 
Lieferverkehr der Anlieger befahren. Umweltverbände wiesen darauf hin, dass das 
Rennen trotz Bedenken des Nationalparks vom Landkreis Harz genehmigt wurde. 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Landwirtschaft und Umwelt 
 
1. Erfolgte die Genehmigung des Radrennens unter Beteiligung der Natio-

nalparkverwaltung? Wenn ja, hat die Nationalparkverwaltung ihr Einver-
nehmen erteilt? 
 
Der zuständige Landkreis (Landkreis Harz) hat die Genehmigung erteilt. Es lag 
dazu kein Einvernehmen vor. 

 
2. Ist die Landesregierung der Auffassung, dass die Genehmigung des Rad-

rennens im Einklang mit dem Nationalparkgesetz steht? Wenn ja, auf  
welche Regelungen im Gesetz stützt sich die Genehmigung? 
 
Nein. 

 
3. Ist geplant, die Brockenstraße in die Verantwortung des Nationalparks zu 

überführen? 
 
Nein. 


